

КЕМЕРОВСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
КУЛЬТУРЫ И ИСКУССТВ

НАУЧНАЯ БИБЛИОТЕКА

ПУБЛИКАЦИИ О КЕМЕРОВСКОМ
ГОСУДАРСТВЕННОМ УНИВЕРСИТЕТЕ
КУЛЬТУРЫ И ИСКУССТВ ЗА 2003–2008 гг.

БИБЛИОГРАФИЧЕСКИЙ УКАЗАТЕЛЬ

КЕМЕРОВО

2009

ББК 74. 58я1

П88

Составители:

кандидат педагогических наук ***Боброва Елена Ивановна***

Денисова Н. В., Попыхина Н. А.

П88 Публикации о Кемеровском государственном университете культуры и искусств за 2003–2008 гг.: библиографический указатель [Текст] / сост. Боброва Е. И., Денисова Н. В., Попыхина Н. А. – Кемерово: НБ КемГУКИ, 2009. – 39 с.

Библиографический указатель посвящен 40-летию Кемеровского государственного университета культуры и искусств. В нем отражены статьи из справочных изданий, сборников статей, материалов конференций и периодических изданий, за 2003–2008 гг.

Библиографический указатель рекомендован широкому кругу читателей.

ОТ СОСТАВИТЕЛЯ

Библиографический указатель «Публикации о Кемеровском государственном университете культуры и искусств за 2003–2008 гг.», посвящен 40-летию университета. Материал расположен по годам в обратной хронологии. Внутри каждого года – с января по декабрь.

Библиографическое описание соответствует ГОСТ 7.1-2003 «Библиографическое описание. Общие требования и правила составления». Указатель включает публикации из справочных изданий, сборников статей, материалов конференций и периодических изданий – газет и журналов, которые хранятся в фонде Научной библиотеки КемГУКИ. Работы, не просмотренные *de visu*, отмечены звездочкой (*). В квадратных скобках представлены краткие сведения о содержании статьи.

Издание снабжено именным указателем, указателем творческих коллективов университета.

1. Добрая традиция [Текст] // Кемерово. – 2008. – 4 янв. – С. 12. [В. Пипекин, о нем]
2. Пономарева, О. «Звезда» открывает звезду [Текст] // Кемерово. – 2008. – 4 янв. – С. 12. [о сотрудничестве Центра детского творчества и КемГУКИ]
3. Козлова, Т. «Во всех работах есть капля моей души» [Текст] // Кузнецкий край. – 2008. – 17 янв. – С. 28. [В. Треска, о нем]
4. Хроника жизни [Текст] // Кемерово. – 2008. – 25 янв. – С. 19. [об открытии клуба документального кино «Свет», инициатором создания которого стал Ю. Светлаков]
5. Штраус, О. Диалог культур начат [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2008. – 6 февр. – С. 2. [об открытии Центра толерантности в КемГУКИ]
6. Штраус, О. Балалайка из Бангладеш [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2008. – 9 февр. – С. 8. [А. Соловьев, о нем]
7. Штраус, О. Библиотекари станут госслужащими? [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2008. – 9 февр. – С. 3. [о «круглом столе» с участием ген. директора Всероссийской государственной библиотеки иностранной литературы им. Рудомино Е. Гениевой]
8. Туев Виктор Владимирович [Текст]: некролог // Кузбасс. – 2008. – 19 февр. – С. 4.
9. Красносельская, Т. Зажжем сердце светлой радостью... [Текст] / Т. Красносельская // Кузбасс. – 2008. – 20 февр. – С. 4. [Л. И. Рудич, о ней; об ансамбле народной музыки «Скоморохи»]
10. Ученому и учителю [Текст] // Кузбасс. – 2008. – 14 март. – С. 6. [о праздничных мероприятиях, посвященных 90-летию со дня рождения С. А. Сбитнева]
11. Штраус, О. Все хиты на одной сцене [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2008. – 2 апр. – С. 4. [о студентах КемГУКИ]
12. Евграфова, Н. С понедельника начну [Текст]: интервью с Э. Александровой / Н. Евграфова // Кузбасс. – 2008. – 12 апр. – С. 6. [о выпускнице вуза – Э. Александровой]

13. Мартынова, Н. Живы память и стихи [Текст] / Н. Мартынова // Кузбасс. – 2008. – 15 апр. – С. 4. [о студентах КемГУКИ]
14. Каткова, Д. «А строки бродят хороводом...» [Текст] / Д. Каткова // Кузбасс. – 2008. – 23 апр. – С. 3. [о студентах КемГУКИ]
15. Лифарева, Е. Великое дело – летопись [Текст] / Е. Лифарева // Кузбасс. – 2008. – 25 апр. – С. 4. [о презентации книги Ю. Светлакова «Кемеровское телевидение. История черно-белых фотографий»]
16. Вдовиченко, В. П. Древний город, устремленный в будущее [Текст] / В. П. Вдовиченко // Школьная библиотека. – 2008. – № 4. – С. 8–9. *
17. Усольцева, О. В. Сибирский взгляд на реформу библиотечного образования [Текст] / О. В. Усольцева // Научные и технические библиотеки. – 2008. – № 4. – С. 124–128. *
18. Евграфова, Н. Юношеские мечтания Константина Круглова [Текст] / Н. Евграфова // Кузбасс. – 2008. – 17 мая. – С. 10. [о выпускнике вуза – К. Круглове]
19. Антонович, А. «Это наша жизнь!» [Текст] / А. Антонович // Кузнецкий край. – 2008. – 22 мая. – С. 25. *
20. Беседин, Е. Жизнь в стиле «фьюжн» [Текст] / Е. Беседин // Кузбасс. – 2008. – 22 мая. – С. 28. [интервью с В. Д. Пономаревым]
21. Фефелова, Е. Строптивая притворилась укрощенной [Текст] / Е. Фефелова // Кузнецкий край. – 2008. – 22 мая. – С. 28. [о студентах КемГУКИ]
22. Шире круг, казаки! [Текст] // Кузбасс. – 22 мая. – С. 3. [о фестивале-конкурсе казачьих коллективов Сибири и Дальнего Востока «Казачий круг»]
23. Штраус, О. Голландия? Это где-то рядом... [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2008. – 22 мая. – С. 25. [о студентах КемГУКИ]
24. Штраус, О. У нас купец, у вас – товар... [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2008. – 22 мая. – С. 6. [о ярмарке профессий в КемГУКИ]
25. «Суфлер» знает все...» [Текст] // Кемерово. – 2008. – 6 июня. – С. 4. [о студентах КемГУКИ]
26. Научим китайцев музыке! [Текст] // Кузбасс. – 2008. – 21 июня. – С. 3. [о приезде делегации Чаньчуньского педагогического университета в КемГУКИ]
27. И куклы оживут [Текст] // Кузбасс. – 2008. – 3 июля. – С. 3. [о приеме документов на специальность «Актерское искусство»]

28. Назаренко, Н. Снимать учиться по Толстому [Текст] / Н. Назаренко // Кузбасс. – 2008. – 18 июля. – С. 4. [интервью с Ю. Светлаковым]
29. ФГОУ ВПО «Кемеровский государственный университет культуры и искусств» [Текст] // Университетская книга. – 2008. – № 8. – С. 10–14.
30. Кудрина Екатерина Леонидовна [Текст] // Университетская книга. – 2008. – № 8. – С. 10.
31. Штраус, О. Культура и искусство – разные вещи [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2008. – 2 окт. – С. 27. [интервью с Е. Л. Кудриной]
32. Автушко, И. Мастер-класс «по-турецки» [Текст] / И. Автушко // Комсомольская правда. – 2008. – 2–9 окт. – С. 42. [о встрече студентов КемГУКИ с арт-группой «Хор Турецкого»]
33. Штраус, О. «Трем сестрам» – три приза [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2008. – 8 окт. – С. 2. [о студентах КемГУКИ]
34. Фефелова, Е. «Три сестры» покорили Барнаул [Текст] / Е. Фефелова // Кузнецкий край. – 2008. – 9 окт. – С. 28. [о студентах КемГУКИ]
35. Ангырбан, П. Красота в глазах смотрящего [Текст] / П. Ангырбан // Кузбасс. – 2008. – 10 окт. – С. 4. [о фотовыставке Ю. Светлакова]
36. Плющев, В. «Большое чтение» начинается [Текст] / Кузбасс. – 2008. – 17 окт. – С. 8. [о презентации книги Д. С. Лихачева «Воспоминание» в Институте толерантности КемГУКИ]
37. След в истории [Текст] // Кемерово. – 2008. – 24 окт. – С. 16. [о пленуме, посвященном 30-летию ветеранской организации Ленинского района]
38. Тотыш, Н. Симфония холста [Текст] / Н. Тотыш // Кемерово. – 2008. – 24 окт. – С. 20. [о выставке работ В. Коробейникова]
39. Жизнь в «Вечном движении» [Текст] // Кузбасс. – 2008. – 25 окт. – С. 3. [об ансамбле современной хореографии «Вечное движение»]
40. Ильин, Л. «Светить всегда! Светить везде!» [Текст] / Л. Ильин // Кузбасс. – 2008. – 30 окт. – С. 24. [о выпускнике вуза – С. А. Медном]
41. Бабанакон, А. Это незабываемое время [Текст] / А. Бабанакон // Кузнецкий край. – 2008. – 6 нояб. – С. 14. [И. Л. Курочкин, о нем]
42. Райнеш, Е. Когда снимают красиво [Текст] / Е. Райнеш // Кузбасс. – 2008. – 22 нояб. – С. 10. [о выпускнице вуза – С. Лукьяновой]
43. Наша «Калинка» лучше всех [Текст] // Кузбасс. – 2008. – 28 нояб. – С. 3. [об ансамбле народной музыки «Скоморохи»]

44. Шипилова, Т. И все они – таланты! [Текст] / Т. Шипилова // Кузбасс. – 2008. – 3 дек. – С. 4. [о выпускнице вуза – С. Назаровой]
45. Герасименко, А. Андрей Панин был студентом хорошим, но ленивым [Текст] / А. Герасименко // Комсомольская правда. – 2008. – 24 дек. – С. 7. [о творческой встрече студентов и преподавателей КемГУКИ с А. Паниным]
46. Мжельская, В. «Подмости» лицедеев [Текст] / В. Мжельская // Кузбасс. – 2008. – 24 дек. – С. 4. [о выпускнице вуза – И. Волковой]
47. Из Праги с золотом [Текст] // Кемерово. – 2008. – 26 дек. – С. 16. [о камерном хоре «Академия»]
48. Фотомиг [Текст] // Кузбасс. – 2008. – 27 дек. – С. 16. [о фотовыставке доцента кафедры фотовидеотворчества В. Гулика]
49. Ирина Семеновна Пилко [Текст]: биобиблиографический указатель / сост. Н. В. Денисова; НБ КемГУКИ. – Кемерово: КемГУКИ, 2008. – 31 с.

2007

50. Жукова, Н. Международная научно-практическая конференция «Информационная культура личности: вызовы информационного общества» [Текст] / Н. Жукова, Н. Кальниболоцкая // НТИ. Сер. 1. – 2007. – № 1. – С. 35–36.
51. Лиховид, Т. Технологические знания о библиотеке [Текст] / Т. Лиховид // Библиография. – 2007. – № 1. – С. 122–124. [рецензия на учебное пособие Пилко И. С. Информационные и библиотечные технологии]
52. Махнев, М. Звездной юности краски [Текст] / М. Махнев // Кузнецкий край. – 2007. – 4 янв. – С. 16. [Т. А. Котлярова, о ней]
53. Махнев, М. Не скучать, а колядовать [Текст] / М. Махнев // Кузнецкий край. – 4 янв. – С. 3. [Т. А. Котлярова, о ней]
54. Семенова, Ю. В Кузбассе видны звезды [Текст] / Ю. Семенова // Кузбасс. – 2007. – 13 янв. – С. 9. *
55. Бал в формате [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 25 янв. – С. 2. [о студентах КемГУКИ]

56. Руссу, Н. Берем на дочку работу. Ей нравится [Текст] / Н. Руссу // Комсомольская правда. – 2007. – 26 янв. – С. 14. [интервью с Н. Руссу; об ансамбле современной хореографии «Вечное движение»]
57. Искусство монументальное и живое [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 27 янв. – С. 3. [В. Коробейников, о нем]
58. Штраус, О. «Счастливый случай, известные люди и телефон» [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2007. – 10 февр. – С. 5. [интервью с В. Пипекиным]
59. Сукиасян, Э. Р. «Информационная культура личности: вызовы информационного общества» – Международная научно-практическая конференция [Текст] / Э. Р. Сукиасян // Научные и технические библиотеки. – 2007. – № 2. – С. 101–104.
60. Сукач, В. Радуга профессий [Текст] / В. Сукач // Кемерово. – 2007. – 7 марта. – С. 16. [о студентах КемГУКИ]
61. Евграфова, Н. Цепь случайностей Юлии Чудиновой [Текст] / Н. Евграфова // Кузбасс. – 2007. – 24 марта. – С. 10. [о выпускнице вуза – Ю. Чудиновой]
62. Из Германии – с музыкой [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 31 марта. – С. 3. [о встрече с духовым оркестром школы им. Конрада Дудена из Германии]
63. Морева, О. Н. Профессиональные судьбы выпускников библиотечного вуза [Текст] / О. Н. Морева // Библиотековедение. – 2007. – № 3. – С. 122–128 [о выпускниках вуза]
64. Герасименко, А. НЭМ: искусство видеть [Текст] / А. Герасименко // После 12. – 2007. – № ¾ – С. 18–21. [Н. Э. Лендо, о нем]
65. Штраус, О. Дефиле в рубахе-покоснице [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2007. – 7 апр. – С. 9. [о музее истории костюма]
66. Для обмена опытом [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 10 апр. – С. 3. [о научно-творческом сотрудничестве КемГУКИ и Монгольского государственного университета (МонГУ)].
67. Фомина, Т. Взятие крепости [Текст] / Т. Фомина // Российская газета. – 2007. – 11 апр. – С. 10. [о студентке факультета режиссуры и актерского мастерства О. Куреновой]

68. Пономаренко, О. Бусинки весенней капли [Текст] / О. Пономаренко // Кемерово. – 2007. – 13 апр. – С. 16. [о конкурсе театральных коллективов «Весенняя капель – 2007» – в составе жюри С. Н. Басалаев]
69. Назаренко, Н. Летопись как дар потомкам [Текст] / Н. Назаренко // Кузбасс. – 2007. – 20 апр. – С. 4. [о презентации книги Ю. Светлакова «Кинолетопись»]
70. Наталья Гендина едет в ЮАР [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 20 апр. – С. 4. [Н. И. Гендина, о ней]
71. Маликова, В. От эстрады до оперы [Текст] / В. Маликова // Кузбасс. – 2007. – 24 апр. – С. 6. [А. П. Мохонько, о нем]
72. Победа! Родина! Весна! [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 25 апр. – С. 4. [В. С. Еременко, о нем]
73. Назаренко, Н. Победа молодежи [Текст] / Н. Назаренко // Кузбасс. – 2007. – 27 апр. – С. 4. [о В. Щанкине; «Молодом Кузбассе»]
74. К 100-летию любимого композитора [Текст] // Кузнецкий край. – 2007. – 11 мая. – С. 4. [А. П. Мохонько, о нем; о хормейстере – студентке КемГУКИ Е. Перегоедовой]
75. Вечер в музее [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 17 мая. – С. 5. [о студентах КемГУКИ]
76. Наша культура – Алтаю [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 17 мая. – С. 2. *
77. Штраус, О. Дни культуры начались с «Разноцветья» [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2007. – 17 мая. – С. 5. [о выступлении молодого творческого коллектива «Алтын-Ай» КемГУКИ]
78. Подарок из Турции [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 19 мая. – С. 3. *
79. Назаренко, Н. «Студвесна» – за Кузбасс! [Текст] / Н. Назаренко // Кузбасс. – 2007. – 24 мая. – С. 3. *
80. Не замахнуться ли на Вильяма нашего, Шекспира? [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 24 мая. – С. 32. [о сотрудничестве КемГУКИ и кемеровской 29-й колонии особого режима]
81. «Что читаешь, подросток?» [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 24 мая. – С. 3. [о студентах КемГУКИ]
82. Композитору и учителю [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 2 июня. – С. 2. [Г. И. Голицин, о нем]

83. Фролова, Т. Венок из песен [Текст] / Т. Фролова // Кузбасс. – 2007. – 6 июня. – С. 4. [А. П. Мохонько, о нем; о хормейстере – студентки КемГУКИ Е. Перегоедовой]
84. Свободные уроки [Текст] // Кемерово. – 2007. – 15 июня. – С. 2. [о студентах КемГУКИ]
85. Назаренко, Н. Люба всем «Любава» [Текст] / Н. Назаренко // Кузбасс. – 2007. – 22 июня. – С. 6. [об ансамбле народной музыки «Любава»]
86. Бачинина, Е. Юрий Светлаков и его необыкновенные истории [Текст] // Кузбасс XXI век. – 2007. – № 7. – С. 88–91.
87. Ляшенко, Т. В. Технологический подход к деятельности библиотек: теория и практика [Текст] / Т. В. Ляшенко // Научные и технические библиотеки. – 2007. – № 7. – С. 88–92. [рецензия на учебное пособие Пилко И. С. Информационные и библиотечные технологии]
88. Райнеш, Е. Принцип деления на пять [Текст] / Е. Райнеш // Кузбасс. – 2007. – 4 сент. – С. 2. [о реорганизации в КемГУКИ]
89. Сошников, А. Второй дом студента [Текст] / А. Сошников // Кузбасс. – 2007. – 6 сент. – С. 25. [об общежитии КемГУКИ]
90. Юдина, О. Близкая Африка [Текст] / О. Юдина // Кузбасс. – 2007. – 11 сент. – С. 4. *
91. Ионов, Ю. Спортсмен, преподаватель, турист [Текст] / Ю. Ионов // Кузнецкий край. – 2007. – 13 сент. – С. 22. [И. Белкин, о нем]
92. Ионов, Ю. Вершины Ильи Белкина [Текст] / Ю. Ионов // Кемерово. – 2007. – 14 сент. – С. 3. [И. Белкин, о нем]
93. Райнеш, Е. Студентка из Кемерово раскопала комнату принцессы [Текст] / Е. Райнеш // Кузбасс. – 2007. – 19 сент. – С. 4. [о студентах КемГУКИ]
94. Фомина, Т. Крепость принцессы [Текст] / Т. Фомина // Российская газета. – 2007. – 21 сент. – С. 17. [о студентах КемГУКИ]
95. Викторова, Н. О жизни в Сибири [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 28 сент. – С. 8. [о региональном фестивале-конкурсе документальных кино- и видеофильмов «Золотая кедровая ветвь Сибири»]
96. Назаренко, Н. Новый свет «Огонька» [Текст] / Н. Назаренко // Кузбасс. – 2007. – 28 сент. – С. 8. *
97. Назаренко, Н. Работать ради радости [Текст] / Н. Назаренко // Кузбасс. – 2007. – 5 окт. – С. 6. *

98. Штраус, О. «Скоморошьи» погудки [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2007. – 12 окт. – С. 4. [об ансамбле народной музыки «Скоморохи»]
99. «Ромео и Джульетта» по-монгольски [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 20 нояб. – С. 2. [о премьере музыкального спектакля «Ромео и Джульетта» на монгольском языке]
100. Кистанова, К. «Слон» в Кемерово [Текст] / К. Кистанова // Кузбасс. – 2007. – 24 нояб. – С. 3 [о студентах КемГУКИ]
101. Скоморохи лучшие [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 28 нояб. – С. 2. [об ансамбле народной музыки «Скоморохи»]
102. Первокурсники «прорвутся» [Текст] // Кузбасс. – 30 нояб. – С. 2. [о гала-концерте фестиваля студенческого творчества первокурсников «Прорыв – 2007»]
103. Выбор молодых [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 1 дек. – С. 2. [о концерте творческих коллективов КемГУКИ]
104. «Театральные встречи»: вход свободный [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 4 дек. – С. 3. [об участии театров «Эксперимент», «ТОМ», «41» в фестивале «Театральные встречи»]
105. Назаренко, Н. Жизнь – это серьезно! [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 8 дек. – С. 3. [о постановке театра «Эксперимент»]
106. Учеба в духе православия [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 13 дек. – С. 2. [о подписании соглашения между КемГУКИ и православной религиозной организации Кемеровской и Новокузнецкой Православной Церкви о совместной деятельности]
107. Козлова, Т. Жизнь «Маленького театра» [Текст] // Кузнецкий край. – 2007. – 20 дек. – С. 28. *
108. Китай, КемГУКИ: сотрудничество [Текст] // Кузбасс. – 2007. – 27 дек. – С. 3.
109. Михайлина, Г. Смысловые танцы «Вечного движения» [Текст] / Г. Михайлина // Деловой Кузбасс. – 2007. – № 12. – С. 100–101.

2006

110. Искусством исцелять [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 12 янв. – С. 3. [о гостях КемГУКИ – Н. Уайкофе]

111. Малаховская, О. Мастер праздников и генератор идей [Текст] / О. Малаховская // Кузнецкий край. – 2006. – 17 янв. – С. 13. [интервью с М. Лахно]
112. Ивачев, К. Летопись филармонии Кузбасса [Текст] // С тобой. – 2006. – 18 янв. – С. 3. [о новой книги А. П. Мохонько «Дом музыки»]
113. Малаховская, О. Я все делаю для людей! [Текст] / О. Малаховская // Кузнецкий край. – 2006. – 19 янв. – С. 24. [А. П. Мохонько, о нем]
114. Тотыш, Н. Диалог культур [Текст] / Н. Тотыш // Кемерово. – 2006. – 27 янв. – С. 6. [о международном фестивале «Надежда России» КемГУКИ – Монголия]
115. Малаховская, О. Монголы на кемеровской сцене [Текст] / О. Малаховская // Кузнецкий край. – 2006. – 31 янв. – С. 16. [о международном фестивале «Надежда России» КемГУКИ – Монголия]
116. Вагнер, Т. Областная двухгодичная школа для руководителей детских хореографических коллективов [Текст] / Т. Вагнер // Народное творчество Новосибирской области. – 2006. – № 1. – С. 27. *
117. Дмитриева, В. Спасибо песне! [Текст] / В. Дмитриева // Клуб. – 2006. – № 1. – С. 24. [А. П. Мохонько, о нем]
118. Зимние мечтания о летних впечатлениях [Текст] // Авант. Партнер. Рейтинг: деловой альманах. – 2006. – № 1. – С. 52–65. [Н. И. Гендина, И. Латынникова, о них]
119. Штраус, О. Фестиваль «Надежды России» прирастает Монголией [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2006. – 2 февр. – С. 14. [о международном фестивале «Надежда России» КемГУКИ – Монголия]
120. Прокопьева, Е. Я полюбил этот город [Текст] / Е. Прокопьева // Кемерово. – 2006. – 3 февр. – С. 4. [В. С. Брюхов, о нем]
121. Штраус, О. «Поверьте, это очень нелегкая работа» [Текст] / О. Штраус // Кузбасс 2006. – 3 февр. – С. 4. [В. С. Брюхов, о нем]
122. Малаховская, О. Работа – лучшая награда [Текст] / О. Малаховская // Кузнецкий край. – 2006. – 7 февр. – С. 2. [В. С. Брюхов, о нем]
123. Как устроить праздник [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 11 февр. – С. 3. [о мастер-классах О. Орлова, Е. Глазова]
124. Максименко, Л. Студент снял кино об Искитимке [Текст] / Л. Максименко // Комсомольская правда. – 2006. – 14 февр. – С. 8. [о выпускнике КемГУКИ – А. Бересневе]

125. Штраус, О. Даша + Миша = семья [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2006. – 14 февр. – С. 4. [о выпускниках КемГУКИ]
126. Праздник всем детям [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 23 февр. [о студентах КемГУКИ]
127. Геваркян, В. Великое произведение великих [Текст] / В. Геворкян // Кузнецкий край. – 2006. – 2 марта. [о студентах КемГУКИ]
128. Благодарные ученики в помощь учителю [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 3 марта [С. Л. Афанасьев, о нем]
129. Прекрасен наш союз [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 4 марта. – С. 3. [о персональной выставке нар. худ. РФ И. Черемисова в КемГУКИ]
130. Черепанова, А. Кемеровчанка года – 2005 [Текст] / А. Черепанова // Кемерово. – 2006. – 10 марта. – С. 1. [И. Латынникова – победительница ежегодного городского конкурса «Кемеровчанка – 2005» в номинации «Образование и культура»]
131. Штраус, О. «Моя слабость – мои дети» [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2006. – 18 марта. – С. 10. *
132. На развитие культуры [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 6 апр. [А. Шунков, о нем]
133. Сколько в человеке памяти, столько в нем и человека [Текст] // Земляки. – 2006. – 11 апр. – С. 15. [интервью с А. М. Кулемзиным]
134. В режиссеры – без экзаменов [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 12 апр. – С. 2. [о творческом конкурсе «Абитуриент – 2006», проходящем на кафедре режиссуры театрализованных представлений и праздников]
135. Тотыш, Н. Голоса весны [Текст] / Н. Тотыш // Кемерово. – 2006. – 14 апр. – С. 22. [о городском фестивале-конкурсе «Весенние голоса» – члены жюри: О. И. Шабалина, И. В. Шорохова]
136. Нестареющая классика [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 15 апр. – С. 3. [о дипломном спектакле студентов]
137. Благотворительные насмешницы [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 22 апр. [о дипломном спектакле студентов]
138. Штраус, О. Любовь в весенне-летний период [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2006. – 25 апр. [о премьере спектакля И. Латынниковой «Сто дней после детства»]
139. Ефремова, И. С энергией и оптимизмом [Текст] / И. Ефремова // Кемерово. – 2006. – 28 апр. – С. 21. [о коллективе «Вечное движение»; о выпускнике КемГУКИ – К. Ляпине]

140. Поиски культуры [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 28 апр. – С. 2. [о студентах КемГУКИ]
141. Актер, учитель, юбиляр [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 29 апр. – С. 14. [В. В. Мирошниченко, о нем]
142. Мне очень повезло! [Текст] // Город. – 2006. – 5 мая. – С. 4. [интервью с И. Н. Латынниковой]
143. Штраус, О. В 40 лет я мог стать генералом [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2006. – 6 мая. – С. 8. [интервью с В. В. Мирошниченко]
144. Николаева, Н. И подарит вам радость талант... [Текст] / Н. Николаева // Кузбасс. – 2006. – 13 мая. – С. 29. [интервью с Е. Л. Кудриной]
145. Шунков, А. Победа окрыляет [Текст]: интервью / А. Шунков // Город. – 2006. – 19 мая. – С. 4.
146. Неделя культуры [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 24 мая. – С. 2. [о межвузовской научной неделе «Д. С. Лихачев и русская культура», посвященная 100-летию со дня рождения академика]
147. Горяева, А. И снова триумф! [Текст] / А. Горяева // Кузнецкий край. – 2006. – 25 мая. – С. 2. [Ильина Ольга – студентка вуза, победительница «Студенческая весна – 2006» в оригинальном жанре]
148. Прием творческой элиты [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 27 мая. [о присвоении «Почетного гражданина Кемеровской области И. Л. Курочкину]
149. Штраус, О. Сезон накопления сил [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2006. – 31 мая. – С. 6. *
150. Пипекин, В. М. В искусстве признают лишь совершенство [Текст] / В. М. Пипекин // Клуб. – 2006. – № 5. – С. 34. *
151. Штраус, О. С дипломом затейника [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2006. – 23 июня. – С. 1–2. [о трудоустройстве выпускников КемГУКИ]
152. Бурмистров, Б. Кемеровская филармония [Текст] / Б. Бурмистров // Встреча. – 2006. – № 6. – С. 47. *
153. Арнаутов, В. Песню, что ты дал мне, я ношу с собой... [Текст] / В. Арнаутов // Кузбасс. – 2006. – 27 июля. – С. 9. [о выпускнике вуза – Н. Смольском]
154. Арнаутов, В. Абитура [Текст] / В. Арнаутов // Красная горка. – 2006. – № 7. – С. 124–139. [об истории КемГУКИ]

155. Есенин, В. Сердцу радостный ответ [Текст] / В. Есенин // Кузбасс. – 2006. – 30 авг. – С. 4. [В. Еременко, о нем]
156. Самый престижный вуз – институт коммерции [Текст] // Комсомольская правда. – 2006. – 30 авг. – С. 6. [о рейтинге вузов Кузбасса]
157. Бучилина, Т. Танцевальный праздник Кузбасса [Текст] / Т. Бучилина // Встреча. – 2006. – № 8. – С. 8–9. [о студентах КемГУКИ]
158. Интервью с Н. И. Гендиной [Текст] // Школьная библиотека. – 2006. – № 8. – С. 45–48.
159. Штраус, О. Интернет для доярки [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2006. – 6 сент. – С. 4. [интервью с Н. И. Гендиной]
160. Штраус, О. «Арт-Статус». Открытие эмоций [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2006. – 13 сент. – С. 6. [о студентах КемГУКИ]
161. Федоров, Е. В Дворцах культуры станет веселее! [Текст] / Е. Федоров // Кузбасс. – 2006. – 19 сент. [о выпускниках вуза]
162. Арт-парад как средство диалога [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 28 сент. – С. 3. [о научно-творческом сотрудничестве КемГУКИ и Монгольского государственного университета (МонГУ)].
163. Орлов, Б. У наших ДК – новое лицо [Текст] / Б. Орлов // Комсомольская правда в Кузбассе. – 2006. – 5–12 окт. – С. 6 [о выпускниках КемГУКИ]
164. Живописная практика [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 24 окт. – С. 2. [о выставке работ Г. Писаревской]
165. Панафидина, Г. С. Святая к музыке любовь [Текст] / Г. С. Панафидина // Кузбасс. – 2006. – 26 окт. – С. 5. [А. П. Мохонько, о нем]
166. Культурный обмен [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 31 окт. – С. 2. [о научно-творческом сотрудничестве КемГУКИ и Монгольского государственного университета (МонГУ)].
167. Назаренко, Н. Диалоги о культуре [Текст] / Н. Назаренко // Кузбасс. – 2006. – 3 нояб. – С. 4. [о научно-творческом сотрудничестве КемГУКИ и Монгольского государственного университета (МонГУ)].
168. Тотыш, Н. В свободное время [Текст] / Н. Тотыш // Кемерово. – 2006. – 3 нояб. – С. 15. *
169. Солдатов, В. Срочно нужны таланты! [Текст] / В. Солдатов // Комсомольская правда. – 2006. – 14 нояб. – С. 14. *
170. Евграфова, Н. Озеро среди кедров [Текст] / Н. Евграфова // Кузбасс. – 2006. – 18 нояб. – С. 10. [интервью с А. Соловьевым]

171. Райнеш, Е. Это вам не пустяки, это фантики [Текст] / Е. Райнеш // Кузбасс. – 2006. – 18 нояб. – С. 8–9. [Мхитарян Г., о нем]
172. Воронкин, Р. Быть ли в школе ОПК? [Текст] / Р. Воронкин // Кузнецкий край. – 2006. – 30 нояб. – С. 5. [о сотрудничестве КемГУКИ и местной епархии]
173. Хрестоматийный композитор [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 30 нояб. – С. 3. [В. М. Пипекин, о нем]
174. Рябцева, Т. «Пять» – любимая цифра [Текст] / Т. Рябцева // Кемерово. – 2006. – 1 дек. – С. 12. [о сотрудничестве Центра непрерывного образования КемГУКИ и 25 гимназии]
175. Колыбель культуры [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 8 дек. – С. 2. [о юбилее Центра непрерывного образования КемГУКИ]
176. Рожкова, Е. Все это джаз... [Текст] / Е. Рожкова // Кузбасс. – 2006. – 8 дек. – С. 4. [В. Хвилько, о нем]
177. Фефелова, Е. «Па» в любом возрасте и весе [Текст] / Е. Фефелова // Кузнецкий край. – 2006. – 14 дек. – С. 32. [интервью с И. Пузыревой]
178. Штраус, О. Театр, который побуждает читать [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2006. – 21 дек. – С. 27. [о премьере спектакля И. Латынниковой «Долгое прощание»; о студентке КемГУКИ – А. Бычковой]
179. Штраус, О. Триллер про сестер [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2006. – 22 дек. – С. 6. [о студентах КемГУКИ]
180. Во имя культуры [Текст] // Кузбасс. – 2006. – 23 дек. – С. 14. [о юбилее В. В. Туева]
181. Фефелова, Е. Танцы на экзамене [Текст] / Е. Фефелова // Кузнецкий край. – 2006. – 28 дек. – С. 32. [о государственных экзаменах на факультете хореографии]
182. Арнаутов, В. В родительский день [Текст] / В. Арнаутов // Кузбасс. – 2006. – 29 дек. – С. 2–3. [об истории КемГУКИ]
183. Никитина, Г. Московские корни кемеровского ученого (В. В. Туеву – 70 лет) [Текст] / Г. Никитина // Вестник МГУКИ. – 2006. – № 4. – С. 225–226.
184. Гендина, Н. И. Улыбка Надежды [Текст] / Н. И. Гендина // Библиография. – 2006. – № 6. – С. 126–129. [Н. И. Колкова, о ней]

185. Мартынов, А. И. 65 лет Анатолию Михайловичу Кулемзину [Текст] / А. И. Мартынов // Музееведение и историко-культурное наследие: сб. ст. / КемГУКИ; Музей-заповедник «Томская писаница». – Кемерово: КемГУКИ, 2006. – Вып. 1. – С. 7–11.
186. Надежда Ивановна Колкова [Текст]: биобиблиографический указатель / сост. Н. В. Денисова; НБ КемГУКИ. – Кемерово: Кемеров. гос. ун-т культуры и искусств, 2006. – 35 с.
187. Рябцева, Л. Н. Полнотекстовая база данных «Регламентирующая документация» [Текст] / Л. Н. Рябцева // Недра Кузбасса. Инновации: труды V Всероссийской науч.-практ. конф. / ИНТ. – Кемерово, 2006. – С. 231–233.

2005

188. Культурная революция продолжается [Текст] // Деловой Кузбасс. – 2005. – 22 февр. – С. 44–47. [Е. Л. Кудрина, Н. И. Гендина, В. Д. Пономарев, о них]
189. Дмитриева, В. Спасибо песне! [Текст] / В. Дмитриева // Встреча. – 2005. – № 2. – С. 13–15. [А. П. Мохонько, о нем]
190. «В каждой семье чашки звенят по-своему» [Текст] // Кузбасс. – 2005. – 5 марта. – С. 6. *
191. Молодые мастера фотоискусства [Текст] // Кузнецкий край. – 2005. – 26 марта. – С. 8. [о фотовыставке студентов]
192. Фотомастера из Кемерова [Текст] // Кузбасс. – 2005. – 23 марта. – С. 2. [о фотовыставке студентов]
193. Максименко, Л. В Гурьевске нашли яйцо динозавра? [Текст] / Л. В. Максименко // Комсомольская правда. – 2005. – 28 апр. – С. 3. [А. М. Кулемзин, о нем]
194. Тарасов, А. Первая межрегиональная [Текст] / А. Тарасов // Кузнецкий край. – 2005. – 28 апр. – С. 2. [о первом межрегиональном фольклорном фестивале-конкурсе «Сибириада»]
195. Каргин, А. Сибириада [Текст] / А. Каргин // Народное творчество. – 2005. – № 4. – С. 2. [о первом межрегиональном фольклорном фестивале-конкурсе «Сибириада»]

196. Фешкова, А. Балет: впервые и надолго [Текст] / А. Фешкова // Кузнецкий край. – 2005. – 6 мая. – С. 8. [об ансамбле классического танца «Балетный вернисаж»]
197. 60 мгновений любви [Текст] // Кузбасс. – 2005. – 17 мая. – С. 2. [о фотовыставке студентов]
198. Фешкова, А. Балет в Кемерове? Да! [Текст] / А. Фешкова // Кузбасс. – 2005. – 19 мая. – С. 13. [об ансамбле классического танца «Балетный вернисаж»]
199. Любви мгновения [Текст] // Кузбасс. – 2005. – 21 мая. – С. 14. [о фотовыставке студентов]
200. Малаховская, О. Новый язык самовыражения [Текст] / О. Малаховская // Кузнецкий край. – 2005. – 24 мая. – С. 8. [о фотовыставке студентов]
201. Шоумены соревнуются [Текст] // Кузбасс. – 2005. – 8 июня. – С. 2. [В. Петров, о нем]
202. Радич, Е. Неоконченная пьеса [Текст] / Е. Радич // Кузбасс. – 2005. – 24 июня. [о защите дипломных работ молодых режиссеров, операторов, сценаристах; о работе А. Береснева]
203. Райнеш, Е. Мечта о воспитании пространством [Текст] / Е. Райнеш // Кузбасс. – 2005. – 25 июня. [о защите дипломных работ выпускниками кафедры дизайна]
204. Тимофеева, П. 10 лет «Сюрпризу» [Текст] / П. Тимофеева // Кемерово. – 2005. – 9 сент. *
205. Иванов, С. Истина где-то рядом [Текст] / С. Иванов // Кузбасс. – 2005. – 14 сент. [А. М. Кулемзин, о нем]
206. Штраус, О. Поколение 2005 выбирает вокал [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2005. – 14 сент. [об областном конкурсе молодых исполнителей – в числе жюри Т. А. Котлярова]
207. Евграфова, Н. Романтичная натура Веры Никулиной [Текст] / Н. Евграфова // Кузбасс. – 2005. – 15 окт. [о выпускнице вуза – В. Никулина]
208. Мохонько, А. П. Звонкие сибирские голоса [Текст] / А. П. Мохонько // Встреча. – 2005. – № 10. – С. 10–11. *
209. Назаренко, Н. Музыка, объединяющая поколения [Текст] / Н. Назаренко // Кузбасс. – 2005. – 19 нояб. – С. 3. [о 35-летию кафедры народных инструментов]

210. Штраус, О. Речь – это фотография души [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2005. – 19 нояб. – С. 6. [интервью с Н. Прокоповой; о юбилее кафедры культуры речи]
211. Штраус, О. Сколько в Кузбассе языков? / О. Штраус // Кузбасс. – 2005. – 19 нояб. – С. 9. [о выставке работ студентов]
212. Кантата прозвучала впервые [Текст] // Кузбасс. – 2005. – 23 нояб. – С. 2. [О. Шабалина, о ней]
213. Махнев, М. Вече волнуется раз... [Текст] / М. Махнев // Кузнецкий край. – 2005. – 24 нояб. – С. 3. [о студентах КемГУКИ]
214. Евграфова, Н. Сцены и кулисы [Текст] / Н. Евграфова // Кузбасс. – 2005. – 26 нояб. – С. 10. [о выпускнице вуза – Л. Купцова]
215. Штраус, О. Все, что вы хотели знать о закулисье [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2005. – 7 дек. – С. 4. [о новой книги А. П. Мо-хонько «Дом музыки»]
216. Назаренко, Н. Россия глазами... ботинка [Текст] / Н. Назаренко // Кузбасс. – 2005. – 9 дек. – С. 4. [о студентке КемГУКИ – Ю. Гапоновой]
217. Евграфова, Н. Маленькая семья и большая работа Натальи Орловой [Текст] / Н. Евграфова // Кузбасс. – 2005. – 10 дек. – С. 10. [о выпускнице вуза – Н. Орловой]
218. Телкова, Е. Уроки высокой культуры [Текст] / Е. Телкова // Кузбасс. – 2005. – 13 дек. – С. 2. [о сотрудничестве КемГУКИ и школы – № 56 п. Промышленная]
219. Шарикова, Н. Знать бы, кто и где упадет... [Текст] / Н. Шарикова // Кузнецкий край. – 2005. – 13 дек. – С. 4. [интервью с И. Латынниковой]
220. Алексей Васильевич Циркин [Текст]: некролог // Кузбасс. – 2005. – 14 дек. – С. 4.
221. Фефелова, Е. Звезды ведут Михаила Быкова [Текст] / Е. Фефелова // Кузнецкий край. – 2005. – 15 дек. – С. 20. [о выпускнике вуза – М. Быкове]
222. Будет ли в Кемерово институт хореографии? [Текст] // Кузнецкий край. – 2005. – 16 дек. – С. 13. [о мастер-классе Г. Майорова]
223. Штраус, О. Мы смотрим в ИНТЕРНЕТ как в зеркало [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2005. – 20 дек. – С. 2. [интервью с Н. И. Гендиной]

224. Махнев, М. Сибирский привет ЮНЕСКО [Текст] / М. Махнев // Кузнецкий край. – 2005. – 22 дек. – С. 1. [о форуме, посвященном 5-летней работе научно-исследовательского института информационных технологии социальной сферы в рамках программы ЮНЕСКО «Информация для всех»]
225. Штраус, О. А вы Довлатова любите? [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2005. – 23 дек. – С. 6. [о премьере постановки И. Латынниковой «Заповедник»]
226. Гаврилова, В. А. Научная библиотека – культурно-образовательный центр (ФГОУ ВПО «Кемеровский государственный университет культуры и искусств», к 35-летию) / В. А. Гаврилова, Е. И. Боброва // Библиотечная жизнь Кузбасса: периодический сб. / Кемеровская обл. науч. б-ка. – Кемерово, 2005. – Вып. 2 (48). – С. 25–27.
227. Марина Дмитриевна Поварич [Текст]: библиографический список публикаций / сост. Н. В. Денисова. – Кемерово: НБ КемГУКИ, 2005. – 9 с.

2004

228. Тимощук, А. Полвека в мире, любви и согласии [Текст] / А. Тимощук // Кузбасс. – 2004. – 17 янв. *
229. Егорова, Л. Когда не умирает душа [Текст] / Л. Егорова // Вестник ун-та культуры / КемГУКИ. – 2004. – 21 янв. *
230. Трижды рожденные [Текст] // Вестник университета культуры. – 2004. – 21 янв. [интервью с Е. Л. Кудриной]
231. Полеты с верблюдами и без [Текст] // Кузбасс. – 2004. – 24 янв. [А. Дрозд, о нем]
232. Вейц, К. Под крышей дома своего [Текст] / К. Вейц // Кузнецкий край. – 2004. – 27 янв. [о завершении первого театрального фестиваля «Надежда России», проходящем в КемГУКИ]
233. Туев, В. В. Фабрика звезд культуры [Текст] / В. В. Туев // Огни Кузбасса. – 2004. – № 2. – С. 138–143. *
234. Штраус, О. Мы из джаза [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2004. – 24 марта. *
235. Тотыш, Н. Праздник джаза [Текст] / Н. Тотыш // Кемерово. – 2004. – 28 марта. *

236. Вышел в свет сборник «Мыслей» [Текст] // Деловой Кузбасс. – 2004. – № 3. – С. 29. *
237. Сорокин, А. Со щитом и на щите [Текст] / А. Сорокин // Деловой Кузбасс. – 2004. – № 3 (25). – С. 3–15. *
238. Лопушной, В. Подлинно народный [Текст] / В. Лопушной // Кузнецкий край. – 2004. – 1 апр. [В. В. Мирошниченко, о нем]
239. Праздник музыки и... учения [Текст] // Кузбасс. – 2004. – 10 апр. [Сибирский музыкальный форум «Музыка. Образование. Сибирь – 2004»]
240. Орлов, Б. В Кемерово едет король русского джаза! [Текст] / Б. Орлов // Комсомольская правда. – 2004. – 29 апр. *
241. Викторова, Н. Джаз – дело молодых [Текст] / Н. Викторова // Кузбасс. – 2004. – 30 апр. [о студентах КемГУКИ]
242. Копытин, Е. Новое поколение кино [Текст] / Е. Копытин // Кузбасс. – 2004. – 21 мая. *
243. Штраус, О. Счастливый – № 13 [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2004. – 21 мая *
244. Радич, Е. Мы вместе – лучшие студенты страны... [Текст] / Е. Радич // Кузбасс. – 2004. – 25 мая.
245. Ореховская, Е. Ждем новых Третьяковых [Текст] / Е. Ореховская // Кузнецкий край. – 2004. – 11 сент. *
246. Алегина, Н. Форум педагогов от культуры [Текст] / Н. Алегина // Кузнецкий край. – 2004. – 16 сент. *
247. Штраус, О. А караван идет [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2004. – 16 сент. [о выступлении Н. И. Гендиной на III форуме «Библиокараван – 2004»]
248. Мола, К. «Культуре» – 35! [Текст] / К. Мола // Кузнецкий край. – 2004. – 20 сент. [о юбилее вуза]
249. Штраус, О. Импортной культуры не бывает [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2004. – 23 сент. [интервью с Н. И. Гендиной]
250. Евграфова, Н. Реальные мечты ректора Кудриной [Текст] / Н. Евграфова // Кузбасс. – 2004. – 25 сент. [Е. Л. Кудрина, о ней]
251. Штраус, О. Учусь быть чиновником [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2004. – 28 сент. *
252. Ольховская, Л. Музыка юбилейной осени [Текст] / Л. Ольховская // Кемерово. – 2004. – 1 окт. *

253. Копытин, Е. Сегодня кафедре фото-видеотворчества исполнилось 30 лет [Текст] / Е. Копытин // Комсомольская правда. – 2004. – 9 окт. [о юбилее кафедры фотовидеотворчества]
254. Суменков, А. Многоликий Андрей [Текст] / А. Суменков // Кузнецкий край. – 2004. – 9 окт. [о студентах КемГУКИ]
255. Райнеш, Е. Еще раз про любовь [Текст] / Е. Райнеш // Кузбасс. – 2004. – 23 окт. – С. 8. *
256. Евграфова, Н. Музыкальные предпочтения Ольги Шабалиной [Текст] / Н. Евграфова // Кузбасс. – 2004. – 23 окт. – С. 10. [О. Шабалина, о ней]
257. Кемеровскому филиалу Московского Свято-Тихоновского гуманитарного университета – 10 лет [Текст] // Кузбасс. – 2004. – 27 окт. [о VI Иоанновских образовательных чтениях в КемГУКИ]
258. Гендина, Н. И. НИИ информационных технологий – региональный центр реализации программы ЮНЕСКО «Информация для всех» [Текст] / Н. И. Гендина // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 3. [о НИИ ИТ СС]
259. Елисеенков, Г. Графический дизайн: идея плюс образ [Текст] / Г. Елисеенков // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 5. [о кафедре дизайна]
260. Кудрина, Е. Л. 35 лет назад Министерство культуры РФ приняло решение об открытии в Кузбассе Кемеровского государственного института культуры [Текст] / Е. Л. Кудрина // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 1.
261. Кудрина, Е. Л. Университет в лице поколений [Текст] / Е. Л. Кудрина // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 2.
262. Кулемзин, А. «Фабрика звезд» для музеев Сибири [Текст] / А. Кулемзин // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 6. [о кафедре музееведения]
263. Смирнова, Н. Г. Гимназистов учат вузовские преподаватели [Текст] / Н. Смирнова // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 6. [о преподавателях КемГУКИ]
264. Туев, В. В. Первая кафедра. Первые годы. Первые педагоги [Текст] / В. В. Туев // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 7. [об истории кафедры СКД]

265. Черняк, Е. Ф. В золотом фонде – песни «Скоморохов» [Текст] / Е. Ф. Черняк // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 4. [об ансамбле народной музыки «Скоморохи»]
266. Черняк, Е. Ф. В хоре только девушки [Текст] / Е. Ф. Черняк // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 8. [о камерном хоре «Академии»]
267. Эпоха славная Екатерины [Текст] // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 2. [Е. Л. Кудрина, о ней]
268. Киреева, А. Балетный вернисаж [Текст] / А. Киреева // Кузнецкий край. – 2004. – 4 нояб. [о факультете хореографии]
269. Русская душа в представлении скомороха Соловьева [Текст] // Кузбасс. – 2004. – 13 нояб. [А. В. Соловьев, о нем]
270. Кафт, С. Нарисовали танцы [Текст] / С. Кафт // Кузнецкий край. – 2004. – 18 нояб. [о студентах факультета хореографии]
271. Дмитриева, В. Рисуем танцем [Текст] / В. Дмитриева // С тобой. – 2004. – 24 нояб. [о творческом экзамене по балетмейстерскому искусству выпускников факультета хореографии]
272. Артюх, Н. Международная конференция «Программа ЮНЕСКО «Информация для всех»: всеобщий доступ к информации» в Санкт-Петербурге [Текст] / Н. Артюх // Библиотечная жизнь Кузбасса: периодический сб. / Департамент культуры Кемеровской обл.; Кемеровская ОНБ; отв. ред. – Вып. О. Е. Блынская. – Кемерово, 2004. – Вып. 3 (45). – С. 91–95. [Е. Л. Кудрина, Н. И. Гендина, о них]
273. Боброва, Е. И. База данных научной библиотеки Кемеровского государственного университета культуры и искусств как краеведческий электронный ресурс [Текст] / Е. И. Боброва // Библиотечная жизнь Кузбасса: периодический сб. / Департамент культуры Кемеровской области; Кемеровская обл. науч. б-ка; отв. ред. – Вып. Т. Г. Баранова. – Кемерово, 2004. – Вып. 2 (44). – С. 68–71.
274. Боброва, Е. И. Взгляд на проблему качества обслуживания НБ КемГУКИ [Текст] / Е. И. Боброва, Л. Н. Рябцева // Библиотечная жизнь Кузбасса: периодический сб. / Департамент культуры Кемеровской обл.; Кемеровская ОНБ; отв. за вып. О. Е. Блынская. – Кемерово, 2004. – Вып. 3 (45). – С. 11–13.

275. Боброва, Е. И. Проект создания электронной библиотеки творческого вуза [Текст] / Е. И. Боброва // Современные библиотеки в инновационном процессе: материалы Всероссийской науч.-практ. конф. 16–17 окт., 2003) / Тюменский гос. ун-т. – Тюмень, 2004. – С. 55–63.
276. Боброва, Е. И. Электронная библиотека творческого вуза [Текст] / Е. И. Боброва // Информационные недра Кузбасса: труды III региональной науч.-практ. конф. (Кемерово, 5–6 февр., 2004 г.) / КГУ; Центр новых информационных технологий. – Кемерово, 2004. – С. 122–124.
277. Вдовиченко, В. «Крым 2004», или профессиональные встречи творческих людей [Текст] / В. Вдовиченко // Школьная библиотека. – 2004. – № 6. – С. 10–17. [Е. Л. Кудрина, Н. И. Гендина, о них]
278. Екатерина Леонидовна Кудрина [Текст]: биобиблиографический указатель / сост. И. А. Кашеева; НБ КемГУКИ. – Кемерово, 2004. – 25 с.
279. Кто есть кто в библиотечном мире Кузбасса [Текст]: справочник / «Кузбасские библиотеки»; Некоммерческое библиотечное партнерство. – Кемерово, 2004. – 307 с. [О. И. Алдохина, Е. И. Боброва, Г. М. Брагина, В. А. Гаврилова, С. П. Галактионова, Н. И. Гендина, А. Г. Гук, Н. В. Денисова, В. П. Кашина, Н. И. Колкова, Э. В. Кузьмина Т. Н. Кузьминых, Е. В. Мартынова, О. Н. Морева, К. В. Перевозчикова, И. С. Пилко, Л. А. Савкина, С. А. Сбитнев, Г. И. Сбитнева, И. Л. Скипор, Г. А. Стародубова, Л. М. Туева].
280. Неизвестное об известных [Текст] // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 8. – [С. В. Бондаренко, о ней]
281. Неизвестное об известных [Текст] // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 8. – [Н. И. Колкова, о ней]
282. Неизвестное об известных [Текст] // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 8. – [А. М. Кулемзин, о нем]
283. Неизвестное об известных [Текст] // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 8. – [И. Ф. Петров, о нем]
284. Неизвестное об известных [Текст] // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 8. – [И. С. Пилко, о ней]
285. Неизвестное об известных [Текст] // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 8. – [Л. И. Рудич, о ней]

286. Неизвестное об известных [Текст] // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 8. – [В. В. Туев, о нем]
287. Неизвестное об известных [Текст] // Культура Кузбасса. – 2004. – № 10. – С. 8. – [А. В. Циркин, о нем]
288. Родины славные сыны и дочери [Текст] // Лучшие люди России: энциклопедия. – Ч. 2. – М.: Спецадрес, 2004. – Вып. 6. – С. 831. – [Н. И. Гендина, о ней].
289. Родины славные сыны и дочери [Текст] // Лучшие люди России: энциклопедия. – Ч. 2. – М.: Спецадрес, 2004. – Вып. 6. – С. 888. – [Н. И. Колкова, о ней].
290. Родины славные сыны и дочери [Текст] // Лучшие люди России: энциклопедия. – Ч. 2. – М.: Спецадрес, 2004. – Вып. 6. – С. 900. – [Е. Л. Кудрина, о ней]
291. Родины славные сыны и дочери [Текст] // Лучшие люди России: энциклопедия. – Ч. 2. – М.: Спецадрес, 2004. – Вып. 6. – С. 1011. – [В. В. Туев, о нем]

2003

292. Калинина, Е. Стал звездой [Текст] / Е. Калинина // Московский комсомолец в Кузбассе. – 2003. – 15 янв. [о студентах КемГУКИ]
293. Евграфова, Н. Танцы – дело его жизни [Текст] / Н. Евграфова // Кузбасс. – 2003. – 18 янв. [о выпускнике КемГУКИ – В. Селиверстове]
294. Малаховская, О. Стать бы на день Таней... [Текст] / О. Малаховская // Кузнецкий край. – 2003. – 30 янв. [о студентах КемГУКИ]
295. Евграфова, Н. Дойти до горизонта [Текст] / Н. Евграфова // Кузбасс. – 2003. – 1 февр. [Ю. Светлаков, о нем]
296. Назаренко, Н. Звонче всех кузбасская гармонь [Текст] / Н. Назаренко // Кузбасс. – 2003. – 4 февр. [о студентах КемГУКИ]
297. Мохонько, А. Звуки истории [Текст] / А. Мохонько // Кузбасс. – 2003. – 5 февр. [Д. Шабалин, о нем]
298. Лучшие профессора и молодые ученые 2002 года [Текст] // Кузбасс. – 2003. – 7 февр. [Н. И. Гендина, о ней]

299. Малаховская, О. Дом для «Фантазии» [Текст] / О. Малаховская // Кузнецкий край. – 2003. – 11 февр. [о выпускниках факультета хореографии]
300. Сердца пусть бьются в унисон [Текст] // Кузбасс. – 2003. – 14 февр. [о студентах КемГУКИ]
301. Зайцева, В. «Звездный мальчик» [Текст] / В. Зайцева // Статус-Во!: студенческий вестник. – 2003. – 22 февр. [о студенте КемГУКИ – Р. Бересневе]
302. Отзывы обучающихся основам информационной культуры по книге Гендиной Н. И., Колковой Н. И., Скипор И. Л., Стародубовой Г. А. «Формирование информационной культуры личности в библиотеках и образовательных учреждений [Текст] // Школьная библиотека. – 2003. – № 2. – С. 16.
303. Малаховская, О. На пути к джазу [Текст] / О. Малаховская // Кузнецкий край. – 2003. – 4 марта. [об отчетном концерте преподавателей и студентов кафедры «Эстрадный оркестр и ансамбль»]
304. Мохонько, А. Кемерово – город джазовый [Текст] / А. Мохонько // Кузбасс. – 2003. – 5 марта [об отчетном концерте преподавателей и студентов кафедры «Эстрадный оркестр и ансамбль»]
305. Чамян, Э. Город выбрал своих «кемеровчанок» [Текст] / Э. Чамян // Кузнецкий край. – 2003. – 11 марта. [Т. Н. Ивлева, о ней]
306. Ивачев, К. Возрождение джазовых традиций [Текст] / К. Ивачев // С тобой. – 2003. – 13 марта. [об отчетном концерте преподавателей и студентов кафедры «Эстрадный оркестр и ансамбль»]
307. Угрюмов, Э. Поющие сердца [Текст] / Э. Угрюмов // Кемерово. – 2003. – 21 марта. [о выпускниках, студентах КемГУКИ]
308. Вейц, К. Однажды гений пошутил [Текст] / К. Вейц // Кузнецкий край. – 2003. – 27 марта. [о студентах КемГУКИ]
309. Малаховская, О. Праздник искусства [Текст] / О. Малаховская // Кузнецкий край. – 2003. – 27 марта. [интервью с Ю. К. Штальбаумом]
310. Наш современник – Сирано [Текст] // Кузбасс. – 2003. – 29 марта. [о выпускниках, студентах КемГУКИ]
311. «Академия» – академии [Текст] // Культура Кузбасса. – 2003. – № 3. – С. 2.
312. Гендина, Н. И. Этот новый, новый мир [Текст] / Н. И. Гендина // Культура Кузбасса. – 2003. – № 3. – С. 3. [о НИИ ИТ СС]

313. Идоленко, Л. Мгновения судьбы, мгновения признания [Текст] / Л. Идоленко // Культура Кузбасса. – 2003. – № 3. – С. 2. [О. И. Шабалина, о ней]
314. Илясова, Е. Песни русской души [Текст] / Е. Илясова // Культура Кузбасса. – 2003. – № 3. – С. 2. [о студентах КемГУКИ]
315. Колкова, Н. И. Новые возможности компьютерных технологий [Текст] / Н. И. Колкова // Культура Кузбасса. – 2003. – № 3. – С. 3. *
316. Круглый стол «Проблемы социальной и профессиональной защиты школьного библиотекаря» [Текст] // Школьная библиотека. – 2003. – № 3. – С. 3–12. [Н. И. Гендина, Н. И. Колкова, о них]
317. Кудрина, Е. Дни Юнеско в Кузбассе [Текст] / Е. Кудрина // Культура Кузбасса. – 2003. – № 3. – С. 3.
318. Кулемзин, А. М. О музейном специалисте [Текст] / А. М. Кулемзин // Красная горка. – 2003. – № 3. – С. 122–125. *
319. Стародубова, Г. А. Ключ к миру – знания [Текст] / Г. А. Стародубова // Культура Кузбасса. – 2003. – № 3. – С. 3. *
320. Тотыш, Н. Молодые исследователи [Текст] / Н. Тотыш // Кемерово. – 2003. – 11 апр. *
321. Кто артистичнее и веселее? [Текст] // Кузбасс. – 2003. – 12 апр. [о студентах КемГУКИ]
322. Зайцева, К. Хроника «Студенческой весны» [Текст] / К. Зайцева, Л. Бакшанова, Л. Короткова // Кузнецкий край. – 2003. – 17 апр. [о студентах КемГУКИ]
323. Короткова, Л. Весне, «Студвесне» и студентам – виват, виват, виват! [Текст] / Л. Короткова // Кузнецкий край. – 2003. – 22 апр. [о студентах КемГУКИ]
324. Умнова, И. Сегодня-студенты, завтра-профессионалы [Текст] / И. Умнова // Кузнецкий край. – 2003. – 29 мая. [о студентах КемГУКИ]
325. Савельева, О. Генерал Захаров танцевал твист, актер Мирошниченко охранял баптистов [Текст] / О. Савельева, Р. Качкаев // Комсомольская правда. – 2003. – 30 мая. [В. В. Мирошниченко, о нем]
326. Стародубова, Г. А. Миссия школьной библиотеки в XXI веке [Текст] / Г. А. Стародубова, Т. Усачева // Школьная библиотека. – 2003. – № 5. – С. 6–7. [КемГУКИ в библиотечном форуме]

327. Матрошилина, И. «Гроза» – на сцене [Текст] / И. Матрошилина // Кемерово. – 2003. – 27 июня. [о дипломном спектакле студентов]
328. Еремина, В. Видеть сердцем [Текст] / В. Еремина // Кемерово. – 2003. – 11 июля. [А. П. Мохонько, о нем]
329. Сергеева, Э. Песни для души [Текст] / Э. Сергеева // Кемерово. – 2003. – 11 июля. [В. М. Пипекин, о нем]
330. Вейц, К. Всей «Сибирью» – на вернисаж [Текст] / К. Вейц // Кузнецкий край. – 2003. – 29 июля. [А. Дрозд, о нем]
331. Еремина, В. Красота торжествует [Текст] / В. Еремина // Кузнецкий край. – 2003. – 6 сент. [А. П. Мохонько, о нем]
332. Красота как путь к истине [Текст] // Кузбасс. – 2003. – 6 сент. [о фотовыставке В. Изразцова]
333. Мы пишем кинолетопись Кузбасса [Текст] // Кузбасс. – 2003. – 6 сент. [о втором областном конкурсе кино и видеофильмов «Кузбасс – жемчужина Сибири» – один из организаторов КемГУКИ]
334. Обницкая, А. Музыкальная капель а сарре11а [Текст] / А. Обницкая // Кузнецкий край. – 2003. – 9 сент. *
335. Штраус, О. Танцуют все [Текст] / О. Штраус // Кузбасс. – 2003. – 13 сент. [интервью с В. Щанкиным]
336. Евграфова, Н. Музыкальный формат Владимира Пипекина [Текст] / Н. Евграфова // Кузбасс. – 2003. – 25 окт. *
337. Туев, В. В. Что в зачетке у профессора [Текст] / В. В. Туев // Кузбасс. – 2003. – 29 окт. [о юбилее И. Л. Курочкина]
338. Ольховская, Л. Скажи, куда уходит поезд... [Текст] / Л. Ольховская // Наша газета. – 2003. – 31 окт. [о юбилее И. Л. Курочкина]
339. Камерный хор Кузбасса: от арии до блюза [Текст] // Кузбасс. – 2003. – 6 дек. [интервью с О. Шабалиной].
340. Тарасов А. Славься, университет! [Текст] / А. Тарасов // Кузнецкий край. – 2003. – 16 дек. [изменение статуса КемГАКИ – КемГУКИ]
341. Белявцева, М. Поступили в академию – закончили университет! [Текст] // Статус-Во!: студенческий вестник / КГУ. – 2003. – 25 дек. [о КемГУКИ]
342. Медведева, И. «Мы победили» [Текст] / И. Медведева // Статус-во!: студенческий вестник. – 2003. – 25 дек. *

343. Прокопьева, Е. Православный Кузбасс – России [Текст] / Е. Прокопьева // Кузбасс. – 2003. – 30 дек. [о конференции «Религиозность в современной России и Православие»]
344. Балабанов Павел Иванович [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 19.
345. Гендина Наталья Ивановна [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 60.
346. Голицын Геннадий Иванович [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 63.
347. Колкова Надежда Ивановна [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 135.
348. Кудрина Екатерина Леонидовна [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 152.
349. Мирошниченко Виктор Васильевич [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 132.
350. Мохонько Анатолий Павлович [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 196.
351. Пилко Ирина Семеновна [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 228.
352. Рудич Любовь Ивановна [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 248.
353. Сбитнев Стас Андреевич [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 252.
354. Скударнова Галина Сергеевна [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 261–262.

355. Туев Виктор Владимирович [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 286.
356. Циркин Алексей Васильевич [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 302–303.
357. Шабалина Ольга Ивановна [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 315.
358. Щанкин Владимир Иванович [Текст] // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 3. – С. 331.
359. Балабанов Павел Иванович [Текст] // Профессорский корпус Кузбасса: сборник персоналий / Администрация Кемеровской обл.; Совет ректоров вузов Кузбасса. – Кемерово: Фирма «Полиграф», 2003. – С. 16–17.
360. Гендина Наталья Ивановна [Текст] // Профессорский корпус Кузбасса: сборник персоналий / Администрация Кемеровской обл.; Совет ректоров вузов Кузбасса. – Кемерово: Фирма «Полиграф», 2003. – С. 54.
361. Кудрина Екатерина Леонидовна [Текст] // Профессорский корпус Кузбасса: сборник персоналий / Администрация Кемеровской обл.; Совет ректоров вузов Кузбасса. – Кемерово: Фирма «Полиграф», 2003. – С. 142–143.
362. Кулемзин Анатолий Михайлович [Текст] // Профессорский корпус Кузбасса: сборник персоналий / Администрация Кемеровской обл.; Совет ректоров вузов Кузбасса. – Кемерово: Фирма «Полиграф», 2003. – С. 153.
363. Мохонько Анатолий Павлович [Текст] // Профессорский корпус Кузбасса: сборник персоналий / Администрация Кемеровской обл.; Совет ректоров вузов Кузбасса. – Кемерово: Фирма «Полиграф», 2003. – С. 190–191.
364. Петров Игорь Федорович [Текст] // Профессорский корпус Кузбасса: сборник персоналий / Администрация Кемеровской обл.; Совет ректоров вузов Кузбасса. – Кемерово: Фирма «Полиграф», 2003. – С. 215–216.

365. Пилко Ирина Семеновна [Текст] // Профессорский корпус Кузбасса: сборник персоналий / Администрация Кемеровской обл.; Совет ректоров Кузбасса. – Кемерово: Фирма «Полиграф», 2003. – С. 219–220.
366. Рудич Любовь Ивановна [Текст] // Профессорский корпус Кузбасса: сборник персоналий / Администрация Кемеровской обл.; Совет ректоров вузов Кузбасса. – Кемерово: Фирма «Полиграф», 2003. – С. 247–248.
367. Туев Виктор Владимирович [Текст] // Профессорский корпус Кузбасса: сборник персоналий / Администрация Кемеровской обл.; Совет ректоров вузов Кузбасса. – Кемерово: Фирма «Полиграф», 2003. – С. 287–288.
368. Циркин Алексей Васильевич [Текст] // Профессорский корпус Кузбасса: сборник персоналий / Администрация Кемеровской обл.; Совет ректоров вузов Кузбасса. – Кемерово: Фирма «Полиграф», 2003. – С. 309–310.
369. Шабалина Ольга Ивановна [Текст] // Профессорский корпус Кузбасса: сборник персоналий / Администрация Кемеровской обл.; Совет ректоров вузов Кузбасса. – Кемерово: Фирма «Полиграф», 2003. – С. 313–315.
370. Боброва, Е. И. Путеводитель по электронным ресурсам библиотеки Кемеровской государственной академии культуры и искусств [Текст]: учебный справочник / КемГАКИ; Е. И. Боброва. – Кемерово, 2003. – 24 с.
371. Гендина Наталья Ивановна [Текст]: биобиблиографический указатель / Научная библиотека КемГАКИ; сост.: Л. Ю. Шпихтемайер, Е. И. Боброва, В. А. Гаврилова. – Кемерово, 2003. – 45 с.
372. Кудрина, Е. Л. Кемеровская государственная академия культуры и искусств [Текст] / Е. Л. Кудрина, Н. Н. Григоренко // Энциклопедия образования в Западной Сибири: в 3 т. / ОАО «Алтайский полиграфический комбинат». – Барнаул, 2003. – Т. 2. – С. 121–124.
373. Сорокин Михаил Ефимович [Текст]: биобиблиографический указатель / Научная библиотека КемГАКИ; сост. Л. Ю. Шпихтемайер. – Кемерово, 2003. – 40 с.

374. Стас Андреевич Сбитнев: жизнь, отданная людям. Хроника. Воспоминания. Исследования / КемГАКИ; НИИ информационных технологий соц. сферы; отв. ред. Н. И. Гендина. – Кемерово, 2003. – 344 с.
375. Циркин, А. Первый вуз культуры в Кузбассе [Текст] / А. Циркин // Кемеровской области 60 лет: материалы науч. конф. (15 мая 2003, г. Кемерово). – Кемерово: Кузбассвуиздат, 2003. – С. 207–212. [История КемГУКИ]
376. Шуранов, Н. Создание Кемеровского государственного института культуры [Текст] / Н. Шуранов // Это нашей истории строки. Кемерово 60–80-х годов: воспоминания, интервью, летопись / Администрация Кемеровской обл. – Кемерово, 2003. – С. 236–240. [история КемГУКИ]

ИМЕННОЙ УКАЗАТЕЛЬ

Алдохина О. И. – канд. пед. наук, доцент 279

Александрова Э. – выпускница 12

Афанасьев С. Л. – канд. пед. наук, доцент 128

Балабанов П. И. – доктор филос. наук, профессор, директор НИИ 344, 359

Басалаев С. Н. – ст. преподаватель 68

Белкин И. – 91, 92

Береснев А. – выпускник 124, 202

Береснев Р. – студент 301

Боброва Е. И. – канд. пед. наук, директор научной библиотеки 279

Бондаренко С. В. – канд. филолог. наук, доцент, зав. кафедрой 280

Брагина Г. М. – канд. пед. наук, доцент 279

Брюхов В. С. – канд. филос. наук (ректор 1977-1984) 120, 121, 122

Быков М. – выпускник 221

Бычкова А. – студентка 178

Волкова И. – выпускница 46

Гаврилова В. А. – зам. директора научной библиотеки 279

Галактионова С. П. – канд. пед. наук, доцент 279

Гапонова Ю. – студентка 216

Гендина Н. И. – доктор пед. наук, профессор, академик, директор НИИ 70, 118, 158, 159, 188, 223, 247, 249, 272, 277, 279, 288, 298, 302, 316, 345, 360, 371

Гениева Е. Ю. – доктор филолог. наук, Ген. директор ВГБИЛ 7

Глазов Е. – 123

Голицин Г. И. – профессор, «Заслуженный работник РФ» 82, 346

Гук А. Г. – канд. пед. наук, доцент 279

Гулик В. Л. – доцент, «Заслуженный учитель РФ» 48

Денисова Н. В. – зав. отделом научной библиотеки 279

Дрозд А. Н. – доцент, «Заслуженный работник культуры РФ», член союза художников России 231, 330

Еременко В. С. – доцент 72, 155

Ивлева Т. Н. – канд. пед. наук, доцент 305

Изразцов В. – фотохудожник 332

Ильина О. – студентка 147

Кашина В. П. – зав. отделом научной библиотеки 279

Колкова Н. И. – канд. пед. наук, доцент, зав. кафедрой 184, 186, 279, 281, 289, 302, 316, 347

Коробейников В. Н. – зав. кафедрой 38, 57

Котлярова Т. А. – канд. культурологии, зав. кафедрой 52, 53, 206

Круглов К. – выпускник 18

Кудрина Е. Л. – ректор, доктор пед. наук, профессор, академик, «Заслуженный работник культуры РФ», 30, 31, 144, 188, 230, 250, 267, 272, 277, 278, 290, 348, 361

Кузьмина Э. В. – канд. пед. наук – 279

Кузьминых Т. Н. – ст. преподаватель 279

Кулемзин А. М. – доктор культурологии, профессор, зав. кафедрой 133, 185, 193, 205, 282, 362

Купцова Л. – выпускница 214

Куренова О. – студентка 67

Курочкин И. Л. – профессор, «Заслуженный работник культуры РФ» 41, 148, 337, 338

Латынникова И. – доцент 118, 130, 138, 142, 178, 219, 225

Лахно М. – 111

Лендо Н. Э. – ст. преподаватель 64

Лихачев Д. С. – академик 36, 146

Лукьянова С. – выпускница 42

Ляпин К. – выпускник 139

Майоров Г. – 222

Мартынова Е. В. – канд. пед. наук, доцент 279

Медный С. А. – выпускник 40

Мирошниченко В. В. – зав. кафедрой, «Заслуженный артист РФ» 141, 143, 238, 325, 349

Морева О. Н. – канд. пед. наук, доцент 279

Мохонько А. П. – канд. пед. наук, профессор, «Заслуженный работник культуры РФ» 71, 74, 83, 112, 113, 117, 165, 189, 215, 328, 331, 350, 363

Мхитарян Г. Ю. – преподаватель 171

Назарова С. – выпускница 44

Никулина В. – выпускница 207

Орлов О. – 123

Орлова Н. – выпускница 217

Панин А. – засл. артист России 45

Перевозчикова К. В. – канд. пед. наук, доцент 279

Перегоедова Е. – студентка 74, 83

Петров В. В. – ст. преподаватель– 201

Петров И. Ф. – доктор филос. наук, профессор 283

Пилко И. С. – доктор пед. наук, профессор, зав. кафедрой 49, 51, 87, 279, 284, 351, 365

Пипекин В. М. – профессор, «Заслуженный работник культуры РФ» 1, 58, 173, 329, 360

Писаревская Г. Н. – ст. преподаватель 164

Поварич М. Д. – доктор экономических наук, профессор 227

Пономарев В. Д. – доктор пед. наук, профессор, проректор 20, 188

Прокопова Н. Л. – доктор культурологии, профессор 210

Пузырева И. А. – зав. кафедрой 177

Рудич Л. И. – канд. пед. наук, профессор, «Заслуженный работник культуры РСФСР» 9, 285, 352, 366

Руссу Н. В. – канд. филос. наук, ст. преподаватель 56

Савкина Л. А. – ст. преподаватель 279

Сбитнев С. А. – профессор 10, 279, 353, 374

Сбитнева Г. И. – канд. пед. наук, доцент 279

Светлаков Ю. Я. – доцент 4, 15, 28, 35, 69, 86, 295

Селиверстов В. – худ. рук. ансамбля танца «Сибирский калейдоскоп» 293

Скипор И. Л. – канд. пед. наук, доцент 279, 302

Скударнова Г. С. – доцент, «Заслуженный работник культуры РФ», 354

Смольский Н. – выпускник 153

Соловьев А. В. – доцент, Заслуженный артист России 6, 170, 269

Сорокин М. Е. – кандидат ист. наук, доцент 373

Стародубова Г. А. – канд. пед. наук, доцент 279, 302

Треска В. В. – доцент, «Заслуженный работник культуры РФ» 3

Туев В. В. – доктор пед. наук, профессор, «Заслуженный работник культуры РФ» 8, 180, 183, 286, 291, 355, 367

Тужева Л. М. – канд. пед. наук, доцент 279

Уайкоф Н. – 110

Хвилько В. Я. – доцент, «Заслуженный работник культуры РФ» 176

Циркин А. В. – профессор, доктор ист. наук, академик РАЕН 220, 287, 356, 368

Черемисов И. – «Народный художник РФ» 129

Чудинова Ю. – выпускница 61

Шабалин Д. С. – 297

Шабалина О. И. – профессор, «Заслуженный деятель искусств РФ» 135, 212, 256, 313, 339, 357, 369

Шорохова И. В. – зав. кафедрой 135

Штальбаум Ю. К. – доцент, директор Кемеровского областного драматического театра 309

Шунков А. В. – канд. филолог. наук, доцент, зав. кафедрой 132

Щанкин В. И. – доцент, «Заслуженный работник культуры», директор Института хореографии 73, 335, 358

УКАЗАТЕЛЬ ТВОРЧЕСКИХ КОЛЛЕКТИВОВ КЕМГУКИ

Академия – создан в 2001 г., худ. рук. Инна Шорохова 47, 266, 311

Алтын-Ай – создан в 2005 г., худ. рук. Надежда Ултургашева 77

Балетный вернисаж – создан в 2003 г., худ. рук. Светлана Баталова 196, 198, 268

Вечное движение – создан в 2001 г., худ. рук. Надежда Руссу 39, 56, 109, 139

Любава – создан в 1996 г., худ. рук. Александр Соловьев 85

Молодой Кузбасс – создан в 1972 г., худ. рук. Игорь Перескоков 73

Скоморохи – создан в 1983 г., худ. рук. Александр Соловьев 9, 43, 98, 101, 265

«41» – 104

ТОМ – студенческий театр 104

Эксперимент – создан в 1995 г., худ. рук. Виктор Мирошниченко 104, 105

СОДЕРЖАНИЕ

От составителя.....	3
2008 г.....	4
2007 г.....	7
2006 г.....	11
2005 г.....	17
2004 г.....	20
2003 г.....	25
Именной указатель.....	33
Указатель творческих коллективов КемГУКИ.....	38

Подписано к печати 25.09.2009. Бумага офсетная. Гарнитура «Таймс».
Отпечатано на ризографе. Уч.-изд. л. 1,6. Тираж 70 экз.

Издательство КемГУКИ: 650029, г. Кемерово,
ул. Ворошилова, 19. Тел. 73-45-83.
E-mail: izdat@kemguri.ru